



La viceconsejera de Educación no universitaria, Juventud y Deporte, Carmen González, ha presidido hoy la gala de entrega de premios

La Comunidad premia la trayectoria de los jóvenes con sus II Premios Talento Joven-Carné Joven

- Cada uno de los cinco ganadores recibirá una beca de 6.000 euros para completar su formación
- Se han entregado galardones en las categorías de Deporte, Emprendimiento, Cultura, Voluntariado Social y Medio Ambiente
- El Carné Joven cuenta ya con la colaboración de 726 empresas y 478.445 socios, un 41% de los jóvenes de la región

17 de octubre de 2016.- La Comunidad de Madrid ha celebrado la segunda edición de los Premios Talento Joven-Carné Joven, que reconocen el trabajo y la trayectoria de jóvenes en proyectos de importante repercusión social. Los galardonados han recibido una beca de 6.000 euros para completar su formación en las categorías de Deporte, Emprendimiento, Cultura, Voluntariado Social y Medio Ambiente.

La viceconsejera de Educación no universitaria, Juventud y Deporte, Carmen González, ha presidido hoy la gala de entrega de los Premios Talento Joven que organiza el Gobierno regional en colaboración con CaixaBank y con el patrocinio de KIA, Coca Cola, Ecovidrio y Wolters Kluwer. Esta iniciativa se enmarca dentro de las acciones del Programa Carné Joven para facilitar el acceso de los jóvenes a actividades culturales, educativas, sociales y deportivas.

El premio en la modalidad de Deporte ha sido para el nadador más rápido de la historia en 200 mariposa, Carlos Peralta. A sus 22 años, este joven ha sido 15 veces campeón de España, ha quedado en quinta posición en el Campeonato de Europa 2016 y cuarto en los Juegos del Mediterráneo 2013. Además, Peralta compagina la alta competición con sus estudio de medicina en la Universidad Complutense de Madrid.

El galardón al Emprendimiento ha recaído en Carmen Martín, que ha inventado y patentado el 'Dispositivo y sistema de reformado de hidrocarburos con vapor', un proyecto de gran interés tecnológico y comercial. Esta creación consiste en





un dispositivo que genera hidrógeno mediante energía solar, lo que supone una importante mejora en la utilización de la energía renovable.

El ganador en la categoría de Cultura ha sido el fundador de la compañía Teatroedro, Daniel Valtueña, premio 'Jovencísimo Talento' en el XXII Certamen jóvenes creadores del Ayuntamiento de Madrid y organizador del Festival de Cultura Adolescente de Madrid, FESTEen II.

Mientras, Lancine Cámara, ha recibido el galardón de Voluntariado Social. Este joven guineano es miembro de la Fundación la Merced Migraciones y participante en proyectos de emprendimiento social que buscan integrar a los inmigrantes en riesgo de exclusión.

Finalmente, Adriana Tovar ha obtenido el premio en la modalidad de Medio Ambiente por su trayectoria en la conservación de ecosistemas acuáticos, su trabajo en la recuperación de pueblos abandonados y su participación en campos de trabajo internacionales y campus científicos.

Los cinco premiados han sido seleccionados entre casi 100 participantes por un jurado formado por profesionales de relevancia como el actor Javier Calvo, la ex jugadora de baloncesto Amaya Valdemoro, la ingeniera industrial Catalina Parra, la directora de la Fundación Biodiversidad, Sonia Castañeda, y la cofundadora de la tienda *on line* "Weareknitters.es" Pepita Marín Rey-Stolle.

EL CARNÉ JOVEN SIGUE CRECIENDO

El Carné Joven es una iniciativa de la Comunidad de Madrid en colaboración con CaixaBank, dirigida a los jóvenes con edades comprendidas entre los 14 y los 30 años. Entre sus objetivos se incluye facilitar el acceso de los jóvenes madrileños a productos y servicios en condiciones favorables. Además, este servicio se ha consolidado a lo largo de los años como herramienta de marcado carácter social y transmisor de valores en el desarrollo de los jóvenes.

Actualmente, el Carné Joven cuenta con la colaboración de 726 empresas colaboradoras y 478.445 socios, lo que supone un 41% de los jóvenes de la región. Carné Joven informa de todas sus ventajas a través de una web que el pasado año superó las 376.000 visitas y una *newsletter* que cuenta con cerca de 120.000 suscriptores.